

Traditionsspiel Schalke 04 – Borussia Dortmund



Beliebte Sammelobjekte: Der Schalke Olaf Thon, Weltmeister von 1990, verteilte an Christi Himmelfahrt zahlreiche seiner Autogrammkarten. ■ Fotos: Heppe

Ruhrpott-Altstars ohne Starallüren

FUSSBALL 1546 Zuschauer beim 6:3 der Traditionsmannschaft von Borussia Dortmund gegen Schalke 04



Erinnerungsfoto mit BVB-Torhüter Jörg Kühl.



Autogramme der Altstars zieren jetzt das BVB-Trikot.

Von Benedikt Heppe

BELECKE • „Einfach den Moment genießen“ wollte Christian Cruse, Abteilungsleiter des TuS Beleckes, nach dem „Riesen-Event“ im Möhnetalstadion. Vor 1546 zahlenden Zuschauern hatte gerade die Traditionself vom BV Borussia Dortmund die des FC Schalke 04 mit 6:3 (4:1) besiegt, standen sich dabei unter anderem die Weltmeister von 1990 Frank Mill (BVB) und Olaf Thon (S04) auf dem Belecker Kunstrasenplatz gegenüber. „Da fällt eine Menge Ballast ab“, freute sich Cruse über einen „mehr als gelungenen“ Nachmittag.

Über 1100 Karten hatte der TuS Beleckes bereits im Vorfeld der Begegnung verkauft, knapp 400 Tickets an der Tageskasse. „Es war eine sehr gute Atmosphäre, wirklich alles hat gepasst“, strahlte Cruse: „Mit mehr als 1500 Gästen haben wir unser Ziel auch vollkommen erreicht. Ich bin glücklich und zufrieden damit, wie es gelaufen ist.“

Schon früh füllte sich am Donnerstagnachmittag das Stadion im Möhnetal. So früh, dass die „alten Stars“ schon auf dem Weg aus der Kabine auf das Grün von zahlreichen aufgeregten Fans abgefangen wurden, um Autogramme zu geben und gemeinsame Fotos zu schießen. „Bei diesen Namen erschrickt man erst einmal in Ehrfurcht. Aber wenn man mit ihnen spricht, merkt man, wie bodenständig sie sind. Nicht einer zeigte irgendwelche Starallüren“, beschreibt der Belecker Abteilungsleiter die Spieler beider Teams.

Selbst in der Halbzeitpause und auch noch lange nach Spielende standen die Altgedienten für Fotos, Autogramme und Gespräche mit den Gästen bereit.

Nach dem offiziellen Einlauf mit dem Nachwuchs des TuS Beleckes begegneten sich beide Teams zunächst auf Augenhöhe, hatten die Königsblauen jedoch ein leichtes Chancenplus: Erst parierte BVB-Schlussmann Jörg Kühl mit seiner ersten Glanztat des Nachmittags jedoch gegen Klaus Fischer (8.), dann zielte der 65-jährige „Jahunderttorhüter“ mit einem seiner bekanntesten Fallrückzieher knapp neben das Gehäuse (15.).

Odonkor trifft bei Traditionself-Debüt

Besser machte es Giovanni Federico auf der Gegenseite und vollstreckte die erste BVB-Möglichkeit zum 1:0 (17.). Während der S04 zunehmend an Kühn verzweifelte, schraubten Traditionself-Debütant David Odonkor und Jens Kurrat das Ergebnis auf 4:0 in die Höhe. Per Kopf erzielte Fischer kurz vor dem Pausenpfiff den Anschlusstreffer.

Nach dem Wechsel verkürzte Andre Dohm auf 4:2 (63.), mit seinen Treffern zwei und drei entschied Federico jedoch die Partie zugunsten des BVB, in dessen Reihen auch der Lippstädter Michael Rummenigge auflief. Den Schlusspunkt setzte schließlich Dohm zum 6:3-Endstand.

Zum Erlös aus dem Event im Möhnetalstadion erklärte Christian Cruse: „Der gesam-

te Gewinn wird für die Tilgung des noch offenen Fehlbetrags von 14500 Euro für den Kunstrasenplatz verwendet. Wir hoffen, dass wir ihn damit auf ein Minimum reduzieren können“, so Cruse, der sich noch einmal für die „großartige Unterstützung“ der einheimischen Wirtschaftsbetriebe bedankte: „Ohne die hätte das heute gar nicht stattfinden können.“ Schließlich hätten diese als Sponsoren die Fixkosten gedeckt, sodass der TuS Beleckes „keinem finanziellen Risiko ausgesetzt war“, so Cruse.

Abgesehen von externen Arbeitskräften für das Parkplatssystem in der Stadt, den Sicherheitsdienst und den Würstchenverkauf seien „über 40 Helfer des TuS Beleckes“ im Einsatz gewesen. Die Arbeit habe sich jedoch gelohnt: „Es ist schön, dass wir ein Event dieser Größenordnung auf die Beine stellen konnten. Als Dankeschön für die tolle Unterstützung, die der TuS Beleckes in den letzten Jahren erfahren hat, wollten wir auch etwas bieten, das aus dem Rahmen springt“, so Cruse.

Im Vorfeld der Begegnung der Traditionsmannschaften standen sich zwei weitere Teams gegenüber: Im Einlage-spiel begegneten sich die A-Jugend-Spielgemeinschaft Suttrop/Beleckes/Kallenhardt sowie die Westfalenliga-B-Jugend des SV Lippstadt. Mit 7:3 musste sich hier die JSG geschlagen geben. Erfolgreich waren für das Team von Michael Ramme Kapitän Felix Schulte per Foulelfmeter, kurz darauf Niklas Naujokat. Den dritten Treffer erzielte

Geburtstagskind Lukas Rafal-cik, der auch als „Glücksfee“ bei der Verlosung in der Halbzeit des Revierderbys fungierte.

Tore: 1:0 Giovanni Federico (17.), 2:0, 3:0 David Odonkor (20./24.), 4:0 Jens Kurrat (33.), 4:1 Klaus Fischer (38.), 4:2 Andre Dohm (63.), 5:2, 6:2 Federico (64./68.), 6:3 Andre Dohm (75.).

BVB: Jörg Kühl, Peter Quallo, Steffen Karl, Tim Gutberlet, Michael Lusch, Günter Breitzke, Giovanni Federico, David Odonkor, Michael Rummenigge, Frank Mill, Franck Patrick Njambe, Dennis Vogt, Raoul Labertz, Jens Kurrat, Teamchef: Günter Kutowski. **S04:** Christoph Osigus, Matthias Herget, Thomas Kurse, Jürgen Luginger, Klaus Marquardt, Ralf Schulz, Thomas Waldoch, Ingo Anderbrügge, Siegfried Bönighausen, Andre Dohm, Bjarne Golbaek, Willi Landgraf, Yavuz Meric, Christian Mikolajczak, Olaf Thon, Rüdiger Abramczik, Klaus Fischer, Thomas Kerwer, Martin Max; Teamchef: Klaus Fichtel.

Einlagespiel: JSG: Niklas Naujokat, Kai Menke, Phillip Spiekermann, Nick Paderberg, Marcel Padberg, Adis Bostandzija, Marvin Goesmann, Jonas Buschmann, Justin Schilder, Felix Schulte, Lukas Rafal-cik; Dominic Simon, Marcel Würde, Anis Zotha.

SV: Koray Can Arcan, Marius Vogel, David Mangold, Marvin Beimann, Ali Majed, Dominik Foerster, Marcel Hoffmeier, Lukas Wulf, Timo Bölter, Alex Koukidis, Florian Meier; Sören Rewer, Kevin Hoffmeier, Nils Müller, Christian Volmari.



Umkämpft wie in der Bundesliga: Im Derby der Traditionsmannschaften setzte sich Dortmund mit 6:3 gegen Schalke durch.



Er kann ihn immer noch: Klaus Fischer setzt zum Fallrückzieher an, verfehlt das Tor aber knapp.



Wimpeltausch der Mannschaftskapitäne: Schalkes Olaf Thon (l.) und der Dortmunder Michael Lusch.



Ganz nah dran: Direkt bis an die Seitenlinie rückten die kleinen Fußballfans im mit 1546 Zuschauern gefüllten Möhnetalstadion.



Die JSG Beleckes verliert das Einlagespiel gegen Lippstadt mit 3:7.



Gruppenfoto vor dem Anpfiff: Der Nachwuchs des TuS Beleckes mit den Traditionsmannschaften von Schalke 04 und Borussia Dortmund.